



協同組合日本タイヤリサイクル協会

伊藤 嘉靖理事長

4点目はJATMA環境部様との連携強化です。これまでJSRAからの情報の提供や、JSRA会員が持つ問題を提起し問題解決に向けて連携を強化してきました。これからも情報交換を密にし、JATMA

環境部様との連携を強化して参りたい。

——石炭輸入価格と廃タイヤ価格のギャップ解消に 対して、どのようにお考えでしょうか。

——では、理事長としてJSRAへの入会を検討している事業者の皆さんに「用い」をお伝えください。

(伊藤理事長)わたくしが強調したいのは、JSRAは1992年の設立以来、法令遵守と廃タイヤの適正処理、そしてタイヤ業界との協調を基本理念に活動してきています。JSRAの会員は皆、この基本理念を持つている事業者なのであります。ですから、JSRAに加入することで、排出者からの信用は高くなるのです。

もう一つ、わたくしたちは零細企業が多い。そういう個々の会員が努力して解決できないさまざま問題を解決することができ組織になる」とを目指しています。

この目標を達成するには、日本で唯一の廃タイヤ中間処理業の団体をより堅固にする必要があります。1社でも多く加盟することにより強固となります。堅固な全国組織となれば、廢タイヤ中間処理業者が抱える問題を解決できる可能性が非常に高くなります。それにより個々の会員が健全な廃タイヤ処理事業を運営することができます。このようない入会して得られるメリットを「理解いただきたいと考えます。